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* Но»ости ПСО

КОМПАНЬОН 
ИЗ ШТАТА 
ДЖОРДЖИЯ 

приступил к работе в це
хе № 1 кооперативного 
объединения «Завод ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла». Том Фостер — так 
ЖиОЖ» 
легу — впервые преодо
лел путь из американско
го городка Мариетта 
(штат Джорджия) в Сверд
ловск год назад. С ним, 
президентом фирмы «Кон- 
кюр», был заключен до
говор на поставку и мон
таж системы термообра
ботки панелей в среде хо
лодного тумана. Господин 
Фостер прибыл тогда на 
завод, чтобы на месте 
уточнить детали, ознако
миться с производством

* Не терпит отлагательства

ВЗЯЛСЯ ЗА ГУЖ...
Ничего не понимаю. Вро

де и прошел пик голослов
ных лозунгов да призьь 
нов, слово вновь как будто 
вес и значение обрело с 
приходом разумного отно
шения к своим и чужим 
мыслям, . пустозвонь« ПО- 
утихло. Да, похоже, не у 
каждого доля ответствен
ности за слова (а следо
вательно . и поступки) до
стигла той заветной пере
строечной планки, какой то 
и дело требуют теорети
ки нового мышления с эк- 
ранов и страниц.

О чем я! Да о вечном. 
Не пора ли бережнее от
носиться к слову, не пора 
ли меру ответственности 
за принятые решения оп
ределить, как в суровое 
средневековье, не пора ли 
мзду брать с Обещалки- 
ных! Впрочем, понимаю: 
сколько ни вопрошай, а от 
риторики, видно, не изба
виться (по крайней мере в 
ближайшее время), ибо, 
что уж говорить, мы не вы
работали механизмов от
четности за действенность 
некоторых наших «всесиль
ных» постановлений даже в 
масштабах государственной 

и габаритами оборудова
ния цеха № 1.

И вот заводчане вновь 
радушно встретили аме
риканского партнера. Уже 
доставлено все необходи
мое оборудование, кото
рое было Изготовлено по 
заказу фирмы «Конкюр» 
в нескольких странах. Том 
Фостер руководит монта
жом своей системы. А 
ведет монтаж специально 
сформированная, бригада 
кооператива «Цоколь». 
Кроме того, к работам 
привлечены люди из 
10-го, 13-го и 14-го цехов.

Обработка продукции 
цеха холодным туманом 
значительно улучшит гид
ратацию цемента в изде
лиях, даст экономию тара 
и топлива на сумму пол
миллиона рублей в год. 
Надо отметить, что обра
ботка таким способом 
многопустотных панелей 
с предварительным напря
женным армированием бу
дет производиться впер
вые в мировой практике.

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
редактор радио.

политики. Что уж тут тре
бовать с производственни
ков какого-то домострои
тельного комбината. И все 
же... Потерпим с оправда
ниями.

Вспомним, как пихо уп- 
летали первосортную говя
дину и прочие разносолы 
нашего подсобного хозяй
ства. По два, а то и по три 
раза за прошлый год ус
пели отовариться. По 
2.10 за килограмм. «Все по
лезно, что в рот полез
ло» — правильно утверж
дает народное остроумие. 
А если оно (масо) в рот 
полезло так дешево, да в 
условиях всеобщего про
дуктового «голода», то и 
вдвойне полезно — для 
желудков и кошельков. На 
недавнем пленуме отрасле. 
вого обкома профсоюзов 
прямо-таки пригрозили: 
дальше с продуктами хуже 
будет, на себя, мол, надей
тесь...

Мы и надеемся, ждем, 
когда очередной кус от
валят подсобники, к про 
то, что коровник новый 
третий год а стадии за- 
кладки находится, и не ве
даем. А старый методично

* В обкоме 
профсоюза

Обсуждается 
новый 
Устав

Председатель обкома 
профсоюза рабочих строи
тельства и прбмстррймате- 
риалрв В. Е. Пчелин про
вел совещание с председа
телями профкомов обла
сти.

Разговор, а в нем при
няли участие Журналисты 

отраслевой печати, состо
ялся по итогам и. решени
ям IX пленума ЦК проф
союза. Профсоюзным ак
тивистам предложено в 
июне широко обсудить 
проект нового Устава 
профсоюза.

XI отраслевой съезд 
ориентировочно намечен 

разваливается. Ветер по 
щелям гуляет, бурении 
между прогнивших досок 
попа застревают. Да и не 
вместить уже разросшееся 
стадо а старый коровник, 
новый необходим. Но до 
него у СУ-28 |Л. К. Ах- 
мин) руки не доходат. 
Только-то и успели, что 
колонны вбить по осени, 
да оборудование за зиму 
скомплектовать. Прораб 
В. Е. Летемин и единст- 
венный его подручный — 
крановщик из управлении 
механизации Т. В. Луне- 
гов — уже готовы присту
пить к монтажу, да про
фессиональных монтажни
ков не дождутса. Как там 
народная мудрость гласит: 
была бы охота — найдем и 
доброхота. Верно, Лев Кон
стантинович!

Странное дело, как 
дружно на мартовском 
партсобрании представите
ли подразделении комбина
та голосовали за «оказа
ние всемерной помощи в 
развитии подсобного хо. 
зяйства»... Как будто реше
ние никто не отменил, а 
вот ведь — позабылось/ И 
ответственное за монтаж 
СУ-2В, и гарантирующее 
для «Уралочки» сметно
техническую документацию 
ПКУ (Ю. В. Зыков) об обя

на 20 сентября нынешнего 
года, поэтому предстоят 
выборы делегатов. 8 пре
дыдущем номере нашей 
газеты о порядке выборов 
и нормах представительст
ва была опубликована 
статья М. Давыдова, секре
таря обкома нашего проф
союза, к ней остается до
бавить, что от профсоюз
ной .организации «Сверд
ловский ДСК», скорее все
го, будет избран один де
легат, а на XIX съезд 
профсоюзов СССР (23 ок
тября 1990 г. от области 
будет избрано всего два 
делегата.

Перед председателями 
профкомов также высту
пил Л.. Тимофеев, член 
президиума Федерации не
зависимых профсоюзов 
(ФНП). Тем, кто интересу
ется ФНП, мы отсылаем к 
интервью А. А. Захарова, 
народного депутата СССР, 
делегата учредительного 
съезда ФНП. («Свердлов
ский строитель», № 13 от 
6 апреля).

занностях по отношению к 
подсобникам словно по
забыли, а проще — от
махнулись. А в итоге если 
к осени с коровником не 
поспеем, кан говоритсв, 
пиши пропало: 70 голов 
КРС под открытым небом 
зимовать будут.

Вот и получается, берем
ся за гуж, да не дюжим. 
Некогда. Разучились слово 
держать. Уверенно провоз
глашаем сдачу объекта на 
очередной квартал, да не 
сдаем; {Единодушно заяв

ляем на одной конферен
ции «Даешь собственное 
жилье!», а на другой — 
легко отказываемса от при
нятого решения. Куда ве
тер подует (а дует он, 
обычно, туда, где легче), 
туда и плывем. По законам 
марионеточного действа. 
Согласитесь, как-то подоз
рительно, неестественно 
что ли. Неужели обес
ценились такие поня
тия, как чёсть и достоинст
во даже в применении к 
конкретному человеку, а 
не к абстрактным членам 
общества! Поневоле тут за
тянешь: «Я и верить бы 
рад в то, о чем говорят, 
да слова... все слова... все 
слова...».

М. ОВОДКОВА.
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Б. Н. Ельцин — Председатель 
Верховного Совета РСФСР
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Б. II. Ельцин 
Председатель Комнте 
та по строительству и 
архитектуре Верховно
го Совета СССР, на
родный депутат СССР; 
родился в 1931 году. 
Русский. Член КПСС с 
1961 года.

Окончил Уральский 
политехнический ин
ститут им. С. М. Ки 
рова.

Трудовой путь на
чал в 1955 году: ма
стер, прораб, главный 
инженер, начальник 
строительного управ
ления треста «Южгор- 
строй», главный ин 
женер, начальник
Свердловского 
строительного 
ната.
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Телеграмма
I СЪЕЗД НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ РСФСР 

Б. Н. ЕЛЬЦИНУ
Уважаемый Борис Николаевич!
Поздравляем с избранием Председателем Верхов

ного Совета РСФСР. Рады, восхищены вашим му
жеством. Поддержку во всех делах на благо Рос
сии гарантируем.

Коллектив Свердловского ДСК.
29 мая 1990 г.

С 1968 года заведу 
ющнй отделом, секре
тарь, а с 1976 года — 
первый секр е т а р ь 
Свердловского обкома 
КПСС. С апреля 1985 
года заведующий От
делом строительства 
ЦК КПСС. В 1986 — 
1986 годах — секре
тарь ЦК КПСС. С де
кабря 1985 года — 
первый секретарь Мо
сковского горкома 
КПСС. С 1987 по 
1989 год — первый 
заместитель председа
теля Госстроя —- ми
нистр СССР

Член ЦК КПСС с 
1981 года В 1986 
1988 годах — канди
дат в члены Политбю
ро ЦК КПСС
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в псо «сдск» 
СОСТОЯЛАСЬ ОТЧЕТНО- 
ВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕН
ЦИЯ НАУЧНО-ТЕХНИЧЕ
СКОГО ОБЩЕСТВА 
ОБЪЕДИНЕНИЯ

Всесоюзное научно-тех
ническое общество (ВНТО) 
строительной индустрии яв
ляется членом Союза на
учных и инженерных об
ществ СССР (Союз НИО 
СССР). Главная цель ВНТО 
строительной индустрии — 
широкое вовлечение твор
ческого потенциала науч
ных, инженерно-техниче
ских работников, специали
стов и новаторов произ
водства в ускорение науч
но - технического прогрес
са в строительстве и в про
изводстве строительных из
делий.

С отчетным докладом о 
работе первичной органи
зации ВНТО нашего объ
единения в 1987—1989 го
дах выступил заместитель 
начальника ПСО А. А. Во
лынский, который является 
заместителем председателя 
объединенного совета 
ВНТО объединения. А. А. 
Волынский остановился на 
вопросах, которые наме
чалось решить по линии 
ВНТО в отчетный период. 
В частности, проинформи
ровал о технических сове
тах, на заседаниях которых 
обсуждалось внедрение 
мероприятий по новой 
технике, переход объедине
ния на арендный подряд, 
результаты научно-техниче
ских командировок на род-

С каждым месяцем все крепче «становится на ноги» новое подразделение объедине
ния — трест «Спецфундаментстрой».

На снимке: аккумуляторщик Валентин Степанович Волегов и токарь-станочник Ми
хаил Иванович Васильев из управления механизации треста за выполнением задания.

Что показала конференция НТО
ственные предприятия 
страны по обмену опытом 
и т. д.

— Только в 1988 году в 
командировках за счет 
средств ВНТО побывало 
12 человек. Творческая 
группа инженеров ПСО 
ездила, например, в Моск
ву, где изучался опыт 
строительства крупнопа
нельных домов совмещен
ным методом работ. В ПСО 
«Мосстройв заимствован 
опыт работ по применению 
бескоробочного метода на
вески дверного полотна 
(ожидаемый экономический 
эффект — 30 тысяч руб
лей). В городах Гродно и 
Сморгонь БССР работники 
завода переняли опыт 
срезки «горбуши» в пане
лях из ячеистого бетона, 
ознакомились с новыми ви
дами смазки металлических 
форм, с новыми конструк

циями самих металлоформ 
и бетоносмесителей, изучи
ли новые способы отделки 
стеновых панелей из ячеи
стого бетона и т. д. В Ал
ма-Атинском ДСК группа 
свердловских домостроите
лей познакомилась с но- 
вчм видом строительного 
конвейера — Управлением 
законченного цикла (пре
имущество такой организа
ции. строительного произ
водства очевидно). В УПТК 
Киевского ДСК-1 механик

* Горизонты технического прогресса «■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ * Идет Всесоюзный Пушкинский праздник поэзии «■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■

УПТК В. Н. Фроленков изу
чал технологию раскроя, 
резки и сварки линолеума. 
Можно только сожалеть, 
что не все из того, что на
ши товарищи видят передо
вого, прогрессивного на 
родственных предприятиях, 
внедряется затем у нас в 
строительном, да и в за
водском производствах.

Из общественных бюро 
и секций нашей первичной 
организации лучшей явля. 
ется общественное бюро 
научно - технической ин
формации и пропаганды 
(руководитель К. И. Берсе
нева). Ежегодно 2—4 наши 
теми экспонируются на 
ВДНХ СССР. Отмечены ме
далями ВДНХ СССР разра
ботки тем: «Суперпласти
фикаторы для стяжек»; 
«Производство керамзито- 
бетона плотностью 900 
кг/куб. м»; «Механизиро
ванная отделка сантехни
ческих кабин», «Устройство 
полов из линолеума без 
плинтуса» и ряд других.

Инженерно - техниче
ская общественность ПСО 
участвовала в 8 обществен
ных смотрах-конкурсах: на 
лучшую постановку рабо
ты по сокращению затрат 
ручного труда в строитель
стве, повышение эффектив
ности внедрения комплекс
ной системы управления 
качеством строительства. 

выполнение плана научно- 
исследовательских работ, 
использования достижений 
науки и техники в строи
тельстве и т. д.

Дважды занял призовое 
место по смотру «На луч
ший личный или коллектив
ный творческий план спе
циалиста» главный конст
руктор ПНУ Г. С. Юрочкин. 
В целом первичная органи
зация ВНТО неоднократно 
занимала призовые места в 
смотрах-конкурсах.

В 1988—1989 годах объ
единение работало в ус
ловиях госприемки. Она 
сыграла • определенную 
роль в повышении качест
ва в заводском и строи
тельном производствах.

А. А. Волынский отметил 
в своем докладе и то, что 
активность членов ВНТО в 
1989 году уменьшилась. 
Резко снизился сбор член
ских взносов в первичных 
заводских организациях 
ВНТО (заводы ЖБИ, КПД).

На конференции обсуж
дались и задачи объеди
ненной организации ВНТО 
в 1990 году. В качестве 
главной задачи утверждена 
«мобилизация членов 
ВНТО на выполнение меро
приятий по дальнейшему

* Наша мини-анкета

Настроения в канун съезда
Редакция распростра

нила среди членов парт
кома небольшую анкету. 
В ней были следующие 
четыре вопроса:

1. Ваше отношение к 
проектам Устава и Про
граммы ЦК КПСС к
XXVIII съезду КПСС.

2. Ваше мнение о про
екте «Демократической 
платформы».

3. Ваши предложения, 
идеи в канун XXVIII съез
да КПСС.

4. Ваш вариант стату
са газеты «Свердловский 
строитель».

К сожалению, еще не 
все члены парткома пере
дали ответы на вопросы 
анкеты. Публикуем те, 
что поступили в редакцию.

Е. А. Барсуков, член 
парткома ПСО, замести
тель начальника объеди
нения:

1. Проекты Устава и 
Программы ЦК КПСС тре
буют существенной дора
ботки в сторону демокра

развитию крупнопанельно
го домостроения, внедре
нию новой техники, повы
шению производительности 
труда и экономии мате
риалов». А этому должны 
способствовать активизация 
работы научно-технических 
секций (предложено прак
тиковать создание творче
ских бригад для разработ
ки и внедрения наиболее 
важных мероприятий по но
вой технике и технологии), 
большая эффективность 
обмена передовым опы
том (в частности — конт
роль за внедрением пред
ложений по результатам 
научно-технических коман
дировок), более активное 
участие в смотрах-конкур
сах.

На конференции высту
пил главный технолог ПО 
«Завод ЖБИ им. Ленин
ского .комсомола» В. Б. 
Ежов. Он сказал, что рабо
та по внедрению новых 
видов изделий и техноло
гий на заводе не снизи
лась. Сейчас, например, в 
коллективе проводится экс
перимент по применению 
нового вида ускоренной 
обработки железобетон
ных изделий в камерах по 
методу, предложенному

тизации. Некоторые поло
жения расплывчаты, тре
бует конкретизации раз
дел о правах и обязанно
стях членов КПСС и пер
вичных парторганизаций.

2. С проектам «Демо
кратической платформы» 
еще не познакомился в 
полном объеме, знаком из 
обсуждений в средствах 
массовой информации, но 
по ним судить трудно. Вы
ступаю категорически 

.против фракций в партии, 
т. к., с моей точки зре
ния, это абсурд.

3. Предложение одно, 
всеми способами крепить 
единство в нашей первич
ной партийной организа
ции.

4. «Свердловский стро
итель» должен изменить 
статус и стать «еженедель
ной газетой коллектива 
домостроительного объе
динения».

А. М. Кощеев, член 
парткома, заместитель уп
равляющего трестом 

американскими- специали
стами.

Работник УПТК С. С: Ка
закова отметила низкий 
уровень механизации на 
строительных объектах. 
Так, из-за отсутствия жест
кого приспособления для 
разгрузки рулонов лино
леума ухудшается его ка
чество.

На конференции высту
пил главный инженер объ
единения Н. Г. Тариков, ко
торый был избран предсе
дателем объединенной ор
ганизации ВНТО. Он сказал, 
что наступил сложный пе
риод в работе объедине
ния: в новых экономиче
ских условиях задачи 
ВНТО должны решаться по- 
новому, следует учитывать 
экономическую заинтересо
ванность при внедрении 
мероприятий по науке и 
технике на производстве.

НЕСМОТРЯ НА ТО, что 
не было членов ВНТО от 
ряда подразделений ПСО 
(СУ-1, 13, 15, 34, УЭС), кон
ференция прошла в дело
вой, конструктивной обста
новке. И есть надежда, что 
наше общество ВНТО снова 
займет одно из передовых 
мест в ВНТО стройиндуст
рии.

М. КУДРИНА, 
ученый секретарь объ
единения совета ВНТО, 
начальник отдела ПКУ, 
кандидат технических 

наук.

«Спецфундаментстрой»:
1. Программа и Устав 

КПСС требуют серьезной 
доработки, с учетом мне
ний й предложений «пер
вичек», а также современ
ного положения партии. 
Возможно, что Устав и 
Программа будут времен
ными (сроком на 5 лет), 
в документах, с адоей точ
ки зрения, следовало бы 
обозначить программу 
«максимум» и «мини
мум».

2. Считаю, что «Демо
кратическую платформу» 
следует соединить с Плат
формой ЦК КПСС к 
XXVIII съезду КПСС и 
обе доработать.

3. В канун съезда пар
тии у меня только одно 
предложение: всем идти» 
ногу со временем.

4. По статусу газеты. 
Наша многотиражка дол
жна стать «еженедельной 
газетой коллектива домо
строительного объедине
ния».

Святая к Пушкину 
любовь

Впервые Борис Николае
вич Солонин познакомился 
с С. Гейченко в 1978 году. 
Тогда по его инициативе в 
Пушкиногорье собрались 
однополчане, защищавшие 
<в годы войны эти святые 
места. Вспоминали март 
1944-го, армейскую газету 
«Вперед, за Родину», кото
рая тогда, перед наступле
нием, опубликовала пуш- 
кинское:

«...Страшись, о рать 
иноплеменных.

России двинулись сыны!»
Вспоминали то, -как перед 

форсированием реки Вели
кой, вступлением в Пушкин 
командование отдало при
каз -вести предельно осто
рожный огонь. Стреляли 
главным образом только 
снайперы...

Противник же не цере
монился. Были разрушены 
дом Пушкина и домик няни. 
На соснах в Михайловской 
роще устроены наблюда
тельные пункты. Пострадал 
и «дуб уединенный»... Обо

ХОДИТ 
сон

У 
окон 

всем этом ветераны 33-й 
Холмск» - Берлинской ди
визии и сам Б. Н. Солонин 
узнали подробнее уже от 
Гейченко, которому при
шлось восстанавливать Пуш- 
киногорье после его осво
бождения. Потом посыпа
лись вопросы об истории 
этих мест. О поэте. «Гово
рил Семен Степанович Гей
ченко, как реченька течет, 
— признавался Борис Ни
колаевич. — А я понял тог
да, что совсем не знаю Пу
шкина».

Несколько лет подряд 
бывший инженер - строи
тель, ' далекий по роду за
нятий от литературного 
творчества, жадно поглощал 
все, что попадалось в руки 
о Пушкине. Его интерес к 
Поэту был деятельным. Он 
установил прочную связь 
с редакцией районной газе
ты «Пушкинский -край». Пос
леднее, что редакция при
слала поклоннику Пушкина 
с Урала, — это подробный 
рассказ о созданном нын-

(Колыбельные «байки»
Интересно, что теми же 

«байками», которые вы 
прочтете здесь, «байкала» 
(убаюкивала) маленького 
Сашу Пушкина няня Ари
на Родионовна. Само на
звание баек пошло от гла
гола «баять», «баить» — 
говорить. У этого глагола 
есть еще более древнее 
значение — «шептать», 
«заговаривать». Колыбель
ные байки — это еще и 
древние заговоры, «обере
ги», с помощью которых 
матери оберегали своих 

че Обществе друзей Пуш
ки наког-о музея - заповед
ника, его учредительном 

собрании. Уставе. Он писал 
в Пушкинский Дом а Ленин
граде и сотрудникам музея 
Святогорского монастыря. 
Стал членом общества «Зна
ние», и главная тема его 
выступлений — Пушкин. На
конец, вот уже много лет 
Борис Николаевич поддер
живает постоянную пе
реписку с хранителем Пуш- 
киногорья — мудрым и 
ироничным Гейченко.

Взаимоотношения с Семе
ном Степановичем Гейчен
ко вообще — особый пред
мет разговора. Вначале, 
скорее всего, ответы С. С. 
Гейченко поклоннику -Пуш
кина — уральцу были да
нью вежливости, не более. 
«Низко вам кланяюсь, шлю 
пожелания здоровья и свер
шения добрых дел». Сю 
временем характер пе
реписки менялся. Были тут 
уже и дружеские послания 
(например — подарок-авто
шарж с шутливой подписью 
«Это я — дед Семен из 
Пушкиногоръя»), и обстоя
тельные ответы на то, что 
волновало далекого ураль
ского единомышленника в 
творчестве Пушкина, в пре
емственности памяти о нем, 
сохранении его наследиям

Из писем С. С. Гейченко 
Б. Н. Солонину:

«...Я считал и считаю сло
во «Молитва» одним из чу
деснейших слов русского 
языка. Недаром это слово 
так любили Пушкин, Лер
монтов, Гоголь, Достоев
ский, Толстой и уже с ними 
другие — все, все, все».

«...«Конное такси»? Нет, 
этакое такси создало бы в

детей. Таково значение 
колыбельных песен про 
сон, дрему, угомон. Лю
ди верили, что это живу
щие вокруг невидимые 
существа, которые прино
сят ребенку сон.

* * *
Бай, бай, бай, бай, 
Ты, собаченька, не лай. 
И в гудочек не гуди — 
У нас Васю не буди. 
Зыбка поскрипывает, 
Котенька мурлыкает, 
Тихо песенки поет, 
Дрему к Васеньке зовет,

Заповеднике суету, трепот
ню, нечто близкое к тому, 
что в пушкинское время 
бывало в царских парках 
«-свинского Петербурга», 
где господа дворяне уст
раивали для себя красивью 
-конные шалости. Еще раз 
подчеркиваю: заповедное
Святогорье — святыня, ме
сто поклонения Пушкину и 
его светлому делу, его те
ни, его музам, а не просто 
парк. Прошу понять меня 
правильно. Не так уж мно
го у нас в стране, да и во 
всем мире, таких мест, как 
наш заповедник! Он явля
ется местам паломничества, 
а ме просто экскурсией. Па
ломничество — это одна 
из форм утверждения мо
рали, этики, эстетики».

Мудрость, честное и чи
стое отношение к имени 
Пушкина, его Музе черпает 
Борис Николаевич из друж
бы с Гейченко. А однажды, 
случилось, и сам смог его 
отблагодарить — за помощь, 
за советы, В 1983 поду в из
дательстве «Недра» вышел в 
свет «Справочник по проек

Арины Родионовны)
Дрема к Васеньке идет, 
Под головку сон кладет. 

* * *
Ай, баень, ай, баень, 
По горам идет олень, 
По горам олень идет, 
Дрему на рогах несет. 
— Приходи, олешек, 

в дом, 
Неси Ване угомон.

* * *
Ходит сон у окон, 
Ходит к дреме на 

, поклон:
Приходи к нам, дрема, 

в дом, 

тированию бурвод» ураль
ского инженера - строите
ля Б. Н. Солонина. Автор — 
он самый, «пушкинист» Бо
рис Николаевич — отпра
вил брошюру с дарствен
ной надписью С. С. Гейчен
ко. Тот ответил: «Книжка 
интересная и для меня по
лезная, ибо у меня в за
поведнике за последние де
сять лет сделано 8 буровых 
скважин для питания парко
вых прудов».

Вот -так. Скважины, кото
рые бурят теперь по мето
дике уральского инженера, 
питают пушкинские пруды. 
А муза Пушкина — любовь 
человеческую к Русскому 
Слову, к истории Отечес
кой.

И. АНИКИНА.

На снимках: (вверху) — 
хранитель Пушкинского му
зея - заповедника С. С. Гей
ченко; (внизу) — Б. Н. Со
лонин, защитник Пушкино- 
горья в годы войны на 
месте былых сражений.

Принеси нам угомон. 
* * *

Березынька, скрип, 
скрип, 

А наша Катя спит, спит, 
Моя Катенька уснет, 
Сладкий сон с собой 

возьмет, 
Унесет его в лесок 
Под малиновый кусток. 
А малинка упадет 
Прямо нашей Кате 

в рот.
А малинка сладкая, 
Спи — усни, моя 
Ненаглядная.

* Объявление
Кооперативное произ

водственное объединение 
«Завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола»

ОБЪЯВЛЯЕТ КОН
КУРС

на замещение вакант
ной должности заместите
ля генерального директо
ра по экономике.

УСЛОВИЯ:
— В конкурсе прини

мают участие лица, имею
щие высшее экономиче
ское образование.

— Стаж руководящей 
работы —- не менее 5 лет.

— Не старше 50-летне
го возраста.

Заявления подавать в 
отдел кадров КПО «Завод 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола» до 1 июля 
1990 г. по адресу: ул. 
Бетонщиков, 5 (заводоуп
равление), телефоны: 
47-89-00; 47-97-26.

* Как живут 
в США

Кинотеатр «Совкино» с 12 
по 14 июня проводит Дни 
американского неигрового 
кино. Впервые в Сверд
ловск приезжают кинемато
графисты из США.

В программе: демонстра
ция фильмов. творческие 
встречи с создателями 
фильмов (только на сеансе 
в 19.00).

Билеты продаются в кас
се кинотеатра. Сеансы: 10. 
13. 16 и 19.00.

Фильмы, объединенные в 
разнообразные Программы, 
расскажут вам о сегодняш
ней жизни и быте амери
канцев. об их гражданских 
и духовных проблемах.

* Пригласительный 
билет в ДК

8 и 9 июня — турнир 
юмористов, посвященный 
70-летию газеты «На сме
ну!».

Большой зал. Начало: 
8-го — 19.00, 9-го — 
17.00.

10 июня — Вечер от
дыха «Для тех, кому за 
30»

Начало ® 19.00.
16 июня — Заседание 

клуба военной истории. 
Тема: «Бронетанковая тех
ника второй мировой вой
ны».

Малый вел. Нач. в 
17.00.

17 июня — Любитель
ское объединение ураль
ских краеведов. Встреча 
с членами клуба «Тюмен
ская старина».

Нач. в 12.00.
17 июня — Вечер от

дыха «Для тех, кому за 
30».

Нач. в 19.00.
18 июня — Занятие ки

ноклуба «Академический».
Нач. в 18.О0Г.

* Размышления о партии

ВРЕМЯ ДЕМОКРАТИЗАЦИИ И РЕФОРМ
-жмомиа м мжтижнжмгмгиа ■■■■ ■■■■»■ мжмжшж м м ■■■■■■■ ■ ж жж

Прежде всего я считаю, 
чего в условиях развития 
демократии, новь»х условий, 
сложившихся после отмены 
статей 6—7 Конституции 
СССР, без глубокой рефор
мы, демократизации партии 
нам не обойтись. Ибо я счи
таю, что именно функции 
партии как ядра админист
ративно - командной систе
мы, призванной цементиро
вать эту систему, породили 
иерархию в партии, жест
кую дисциплину и центра
лизм, чудовищно исказили 
марксизм и привели к сра
щиванию партийного и го
сударственного управления. 
Каковы они в современных 
.условиях могут быть у пар
тии?

Я вижу следующие четы
ре функции партии:

СОЦИАЛЬНО - ЭКОНО
МИЧЕСКАЯ. -Авторитет лю
бой партии во многом за
висит от того, какую соци

альную политику она про
водит. В центре этой по
литики должен быть чело
век, удовлетворение его 
потребностей и запросов. 
А это значит, что главным 
содержанием этой функции 
должны быть разработка и 
реализация социальных 
программ, позволяющих 
обеспенить (свердловчан 
продовольствием, жильем, 
поднять уровень развития 
культуры и -народного об
разования, здравоохране
ния и экологии, насытить 
рынок товарами народного 
потребления. Причем про
граммы должны разрабаты
ваться с участием свердлов
чан, гласно, так, чтобы они 
поддерживались большин
ством населения города.

Безусловно, -я отлично 
представляю, что решать 
эти -вопросы можно, толь
ко опираясь на экономику 
города, на его промышлен

ный и научный потенциал. 
Стоять в стороне от реше
ния экономических вопросов 
партийные организации не 
могут. Сегодня не могут, 
когда экономика -в развале, 
когда Советы еще не име
ют -ни соответствующих 
структур управления, ни 
экономических рычагов.

На этом этапе партийные 
органы и организации сво
ей деятельностью должны 
.способствовать развитию 
новых экономических отно
шений на основе многооб
разия форм -собственности 
и способов -хозяйствования.

Экономикой должны уп
равлять не партия, не Со
веты, а экономические за
коны развития общества. 
Промышленный, научный 
потенциал -города позволя
ет нам занять подобающее 
место в области и респуб
лике. Для этого необходи
мо добиться самоуправле

ния и самофинансирования, 
избавиться от диктата мини
стерств и -ведомств, пред
приятиям строить свои отно
шения с -государством и 
территорией на основе еди
ной -общегосударственной 
шкалы налогообложения, 
единых норм отчислений -в 
соответствующие бюджеты.

Другим важнейшим усло
вием является внедрение 
достижений научно - техни
ческого прогресса в произ
водство: техническое пере
вооружение, внедрение про
грессивной технологии, 
энерго- и ресурсосберегаю
щих процессов, -повышение 
качества продукции, ее 
конкурентоспособности на 
-внутреннем и мировом рын
ках.

Считаю, что часть госу
дарственного заказа, 100 
процентов подоходного 
налога, поступлений от дру
гих налогов должны оста

ваться в распоряжении го
родского Совета для удов
летворения потребностей 
свердловчан.

Конечно, влиять на эконо
мику, реализовать социаль
ную политику мы не можем 
прежними методами.

Отсюда неизбежно выте
кает вторая основная функ
ция городской ' партийной 
организации и горкоме 
партии — ПОЛИТИЧЕСКАЯ.

Я являюсь убежденным 
сторонником того, чтобы 
осе властные управленче
ские функции, бывшие ра
нее у горкома пцртии, дол
жны быть переданы город
скому Совету. Только он 
осуществляет властные от
ношения на территории го
рода.

Горком партии не вме
шивается в деятельность 
Совета, управленческих и 
хозяйственных -органов, а 
проводит свою линию че
рез коммунистов, работа
ющих в них.

Следовательно, основным 
содержанием политической 

функции становится борь
ба за завоевание на выбо
рах большинства мандатов 
в районные и городской 
Советы народных депутатов 
с тем, чтобы в случае побе
ды формировать исполни
тельные -органы и через 
них реализовывать -все со
циальные программы, 1ко(< 
торые мы разработаем, т.е. 
реализовать ту социальную 
политику, -о которой я го
ворил выше.

Здесь я перехожу к ис
ключительно важной функ
ции — ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ. 
Почему исключительно ва
жной? Потому что в насто
ящее время в идеологии 
разброд и шатания: от 
критики до признания Ле
нина основателем терро
ризма.

Для меня лично остается 
незыблемой приверженность 
к социалистическому выбо
ру и идеям Октября. К это
му побуждает самоотвер
женность старших поколе
ний, светлая память о мил
лионах погибших в годину 

жестоких испытаний.
Считаю принципиально 

важным четко различать в 
нашем прошлом то, что 
является порождением ста
линщины, и то, что пред
ставляет реальный вклад 
партии и народа в прогресс 
нашей страны и всего чело
вечества.

Поэтому в нашей идеоло
гии мы должны окончатель
но порвать с авторитарно- 
бюрократической системой. 
Отказаться от догматичео- 
кого толкования марксиз
ма, использовать ту часть 
марксистско - ленинского 
учения, которая сохранила 
свое значение в современ
ной жизни.

Я полностью поддержи
ваю сформулированный в 
проекте Платформы ЦК 
КПСС к XXVIII съезду пар
тии идеал — гуманный, де
мократический социализм, 
основывающийся на прио
ритете общечеловеческих 
ценностей: демократии, гу
манизме, социальной спра
ведливости, ненасилии, со

лИдарности, терпимости |к 
другим мировоззрениям.

И наконец, я назову чет
вертую функцию — ОРГА
НИЗАЦИОННУЮ.

Прежде всего я исхожу 
из того, что в современных 
условиях требуется глубо
кое (демократическое об
новление партии, конечная 
цель которого заключается 
в утверждении в ней ши
рокой демократии, т. е. вла
сти партийной массы.

Как к этому идти?
ВО и ПЕРВЫХ, основой, 

конечно, должен быть но
вый демократический Устав 
КПСС. Опубликованный ЦК 
проект Устава я в основном 
поддерживаю. Считаю, что 
на базе его нам нужно до
биться, чтобы первичные 
парторганизации стали глав
ной политической силой. 
Для этого нужно изучать 
мнение рабочих, трудящих
ся города, опираться на не
го. Тогда и поддержка их 
будет.

ВО - ВТОРЫХ, надо реаль
но смотреть и воспринимать 

наличие различных плат« 
форм в рамках КПСС. Без 
них, на мой взгляд, гибкая 
модель партии как полити
ческого авангарда не будет 
работать. Иначе говоря, ее 
взаимодействие с различ
ными сферами гражданско
го общества сегодня не 
может быть обеспечено мо
нолитно-жесткой структу
рой, какой партия являет
ся сейчас. Поэтому считаю, 
что вертикальные структу
ры должны быть дополне
ны горизонтальными объе
динениями по целевым, 
профессиональным, функци
ональным и иным интере
сам.

Это с одной стороны. С 
другой — нужно смотреть 
и саму вертикальную струк
туру с тем, чтобы исклю
чить лишние звенья и дуб
лирование в работе. Под 
функции нужно строить 
структуру выборных ерге- 
нов и партийного аппарата.

В - ТРЕТЬИХ, нам нужна 
принципиально новая сис
тема формирования выбор

ных органов и делегатского 
корпуса на всея уровнях. 
Начало мы уже положили, 
организовав прямые выбо
ры делегатов XXVIII съезда 
по партийным округам от 
первичных парторганизаций. 
В будущем это надо закре
пить и на городском уров
не. Важно создать такую си
стему, которая позволяла 
бы рядовому члену партии 
реально влиять и на выра
ботку принципиальных по
литических решений, и на 
персональное формирование 
всех выборных органов.

В - ЧЕТВЕРТЫХ, (непре
менным условием демокра
тизации внутрипартийных 
отношений считаю обеспе
чение учета интересов и 
гарантии прав меньшинства. 
Учет этих интересов, на мой 
взгляд, должен осуществ
ляться не только нормами 
Устава, которые есть в (Про
екте, ио и по линии пред
ставительства меньшинства 
в партийных органах всех 
уровней.

В - ПЯТЫХ, обеспечение 

не на словах, а на деле 
принципа коллективности в 
работе партийных комите
тов всех уровней. Только 
таким образом можно избе
жать ошибок, субъективных 
и волюнтаристских извра
щений, конъюнктурных со
ображений и действий не
которых партийных работ
ников, которыми, прямо 
скажем, мы сыты по горло,

И, наконец, В - ШЕСТЫХ, 
полная гласность в работе 
партийных органов. Особо 
выделил бы необходимость 
гласности в расходовании 
средств партий. Регулярная 
отчетность в печати. Бюд
жет формируется снизу и 
утверждается партийной 
конференцией.

Сегодня очень много го
ворится об имуществе пар
тии. Моя точка зрения сле
дующая. С принятием За
кона СССР о собственности, 
партия стала субъектом соб
ственности наравне с дру
гими и никто, кроме нее, 
этой собственностью не 
вправе распоряжаться.

В этой связи я бы считал, 
что необходимо провести 
инвентаризацию партийного 
имущества ■ городе, четко 
разобраться, что является 
собственностью КПСС, что- 
— областной, и ч.то — го- 
родской парторганизаций. 
Только после этого можно 
говорить о передаче чего- 
то кому-то, и то, если за 
это выскажется большин
ство коммунистов порода.

И последнее. Товарищи! 
Я уверен в зрелости, силе 
городской партийной орг»- 
низации, и как первый се
кретарь, всеми своими дей
ствиями буду отстаивать ин
тересы городской партий
ной организации, стремить
ся, чтобы она по праву за
нимала лидирующее поло
жение в области.

В. ДЕНИСЕНКО, 
первый секретарь 

Свердловского ГК КПСС.
ОТ РЕДАКЦИИ. В основу 

статьи положено выступле
ние перед журналистами 
многотиражных газет 24 
мая 1990 года.
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Новое имя
Олег Иванов еще 

очень молод. За 
спиной работа на 
заводе, служба во 
флоте. Пишет сти
хи, афоризмы. 
Сегодня мы реши
ли познакомить 
вас с творчеством 
этого молодого ав
тора. Было бы ин
тересно получить ваши
отклики и 
автору.

редакции,
Они печатаются

Ь СТРПНИЦЯ

Весной. Когда берез 
верхушки

Туманом кажутся с

В чаду земля.

Природа соком

холма, 
Летают
мушки, 

вся
полна.

И каждый пень,

напившись 
Соком этим, 
Несет внучатам всякий 

вздор. 
Их смех ему всегда 

ответом 
Природою, Весной 

определен. 
Так трезвый пьяному 

в лицо

Бросает смех. И этим 
Злит его. Как и при 

споре. 
Тот, кто прав, молчит 

поболее того, 
Кто вздор несет.
Ведь истина одна, 

а вздора много.

Знакомьтесь: 
Аниса

Кудашева
Вот так и бывает час-

О. Иванов.

2.
3.

Анисы. । 
впервые. 

*

Знойным

* *
ПОСВ. А. Л.

летом

I 
I

Афоризмы
Корабль — та же консервная банка. От перегрева может лопнуть.
Самолет подобен термосу. При падении больше всего страдают внутренности. 
Не спеши делать вывод, что ты исключение из правил. Правила бывают раз-

то: ходит, живет, работа
ет человек рядом с нами, 
а мы и не знаем о его ду
ше, увлечениях.

Аниса Кудашева — от
крытие нашей редакции. 
В домостроительном объ
единении она работает 
бухгалтером отдела дош-
кольного воспитания.

ные.
4. Поезд дальнего следования летом подобен вареной колбасе. Чем дальше идет,

тем больше портится.
5. Не нюхай того, чего не знаешь. Можешь нюх потерять.

Олег Иванов.

Из НОВЫХ

СТИХОВ

факультете Пермского

Виктор Богоявленский 
живет в г. Губаха Перм
ской области. Работает 
учителем физкультуры. 
Учится на историческом

Многие ее хорошо узнали 
в роли Снегурочки, когда 
профком организовал де
тям сотрудников поздрав
ления в канун Нового го
да.

А. Кудашева пишет 
стихи. Полны они грусти, 
света и любви. Это. на
верное. очень трудно. — 
передать стихи, которые 
писались для себя — на 
суд читателей. Она реши
лась.

Итак, почитайте стихи

жарким-жарким 
Вдруг повеяло

весной —
Разбудил меня

журчащий
Молодой ручей

лесной.
Как слезинка

дождевая, 
Вырос маленький

подснежник, 
О беде своей не зная, 
Добрый, ласковый

и нежный.
Но едва ли хватит силы 
Средь цветов

не затеряться... 
Если б ты услышал, 

милый.
Если б смог ты

I
I

I

I

I 
I

догадаться... ■
И весна, поняв ошибку, 1
Вновь уступит место 

лету
И, туман раздвинув 

зыбкий,
Канет в воздух

разогретый. I

На Шарташе.

пединститута, третий курс.
Сначала занес К нам в 

редакцию целую охапку 
стихов (весна!), а позднее, 
в мае, прислал сказку в
стихах.

Сегодня мы решили по
знакомить вас с двумя 
его стихотворениями.

Унылая осень, 
туманы, дожди. 

Дней солнечных, милых 
ты больше не жди.

От них не осталось 
в природе следа, 

Ушли и вернутся 
с весною сюда.

Живу, 
надеюсь

свое оконце. 
Как хорошо, и грудь 

моя полна 
Земных, прекрасных 

ощущений. 
Ко мне вернулась после

I 
I

сна душа, | 
Опять пришел ко мне । 

мой вечный гений, к
Живу, надеюсь

Я встану ранним утром 
на заре, 

Когда встает со мною 
вместе солнце.

Я искупаюсь в утренней 
росе, 

Открою в новый день

и люблю, £ 
Прекрасен мир земной I 

его заботой. |
Как свежим воздухом 

дышу,
И задаю себе 
вопросы: — «кто ты?»

В. БОГОЯВЛЕНСКИЙ.

Т ворчество наших читателей ■ ■ ■ ■■■■■■■■■■■’■ ■ ■ м ■■ жж нм ■■

Полынный лифт
Он был самым обыкно

венным, этот лифт — ка
тался вверх-вниз, с перво
го этажа — на девятый, 
на шестой, туда-обратно, 
немножко старый, дребез
жал, качался в колодце. 
Старший нашего подъезда 
говорил, что неоднократно 
жаловался куда-то, чтобы 
лифт починили, но нам 
нравилось, как он с шумом 
несется вниз, лол под но
гами дрожит, замирает 
сердце.

А главное то, что когда 
отец моего друга Димки 
дядя Саша (он по-прежне
му живет на седьмом эта
же с Димкиной мамой, те
тей Тамарой, Димкой, как 
будто ничего и не случи
лось), пришел однажды с 
работы и вошел в его ка
бину, очень страшную, 
пасмурную .— лифт был по- 
прежнему обыкновенный, 
только дядя Саша почув
ствовал запах полыни, 
терпкий, горький, немного 
похожий на запах листьев, 
которые в тот день сжига
ли в нашем дворе.

И тогда я тоже шатался 
вокруг дома, пока не узнал 
от Димки, что случилось с 
его отцом. А дядя Саша в 
тот день, как обычно, под
нялся на лифте, вышел у

себя на седьмом этаже, 
поправил ногой сбившийся 
у порога коврик, позвонил 
домой.

И знаете — кто ему от
крыл? Открыла ему дверь 
тетя Галя, она была его не
вестой, когда он был еще 
молодой. Они встречались, 
собирались жениться, но 
расстались. Дядя Саша 
взял в жены свою жену, 
то есть тетю Тамару, а те
тя Галя уехала в другой 
район города, и они боль
ше не встречались.

Тут дядя Саша решил, 
что она пришла к нему в 
гости (это после стольких- 
то лет!), и растерялся, а 
она — она его испугалась.

Дядя Саша вошел в свою 
квартиру, удивился, почему 
нет Димы и жены, которые 
должны были в это время 
быть дома, да и мебель 
была расставлена по-дру
гому, хотя та же самая 
мебель, обыкновенная. Он 
почему-то был обижен на 
тетю Галю, сразу же, как 
вошел, начал ей говорить, 
что муж ее, Гена, плохой 
человек, он это знает, на
слышан..

А тетя Галя сказала, что 
ни за какого Гену замуж 
не выходила, она сказала, 
что одиннадцать лет была

замужем только за ним, то 
есть за дядей Сашей, что 
они никогда и не думали 
расставаться, поженились, 
были счастливы, а потом 
дядя Саша попал под ма
шину и погиб.

Она сообщила дяде Са
ше, что он погиб два года 
назад, и теперь она его 
вдова, она ждала его, 
мертвого, эти два года, и 
вот теперь дождалась. Она 
начала усаживать его за 
стол, говорила, что они бы
ли счастливы, хоть у них и 
не было детей, были счаст
ливы, пока он не погиб, 
живет одна, ни с кем не 
встречается, сказала, что 
по-прежнему любит его.

А дядя Саша сказал ей, 
что взял в жены на ее, а 
тетю Тамару, и что он со
вершенно ничего не пони
мает, хотя что тут было по
нимать мне, когда Димка 
рассказывал об этом, с са
мого начала было все яс
ным.

Они вспомнили тот день, 
когда расстались, когда ви
делись последний раз, ока
зывается, они поссорились 
из-за пустяка, но они и 
раньше ссорились, а в тот 
раз тетя Галя не позвонила 
ему, а он не позвонил ей, 
и вот с этого-то все и по
шло, они пришли к выводу, 
что с этого-то дня линия 
их судьбы разделилась...

Он предположил, что в

тот день, когда они рас
стались, произошло что-то 
со временем, для него и 
для нее перестало быть 
одинаковым, сделалось 
разным, а сейчас он вы
шел из лифта, каким-то 
образом попал в ее мир, 
узнал свою судьбу, иную 
возможность, что бы его 
ждало.

Потом, когда он расска
зывал об этой встрече те
те Тамаре (а Димка все 
это слышал, он не спал в 
соседней комнате), — тетя 
Тамара почему-то запла
кала, собиралась уйти от 
дяди Саши, но не ушла— 
ведь аремя-то ее было 
другое, наше.

Димка слышал, что мать 
назвала этот лифт — лифт 
на тот свет, в другое из
мерение, в другой мир, что 
она теперь боится на нем 
ездить, вдруг попадет куда- 
нибудь не туда, а потом не 
вернется. Ведь сколько у 
нас было случаев, когда 
люди вдруг исчезали.

А тогда, когда дядя Са
ша поговорил с тетей Га
лей, он вдруг захотел ку
пить ей цветы, вышел на 
улицу, где был запах по
лыни, которую сжигали, 
добежал до магазина «Цве
ты», он был рядом.

Тетя Галя, в то время, 
как оц заходил в лифт, за
крывались, как у раковины, 
створки лифта, стояла на

I

пороге, смотрела ему К 
вслед.

Когда спустя несколько |

Над Байкалом
Бог ты мой, я так был 

поражен 
Красотой, могуществом

Байкала,
Когда жил на острове 

Ольхон,
А сейчас я в кресле, 

и с бокалом
Проплываю в лайнере 

над ним,
Думая о прошлом, 

что оставил.
Солнцем он залит, 

как маслом блин, 
Мал и жалок, — даже 

душу давит...
Так живи же вечно, 

красота, 
Торжествуй и пой, пока 

ты рядом.
Возраст лет, — большая 

высота
Снимут с божества его 

наряды.

Ранняя весна
Как снег нынче рано 

растаял,
Хотя и не кончен 

апрель, —
Умом понимаю —

, расстались.
Душа протестует: 

не верь!
Ну, что ты, душа, 

успокойся, 
И так на земле 

нелегко, —
Ну, были б янтарные 

бусы,
А тут вся потеря — 

стекло.
Умом понимаю — 

расстались,
Душа протестует: 

не верь!
И снег нынче рано 

растаял, 
Хотя и не кончен 

апрель.

минут, держа в руках цве- । 
ты, торопя лифт, он под- _ 
нялся наверх и позвонил ■ 
домой, ему открыла уже 1 
тетя Тамара. Ничего ей не Н 
объясняя, дядя Саша во- | 
шел опять в лифт, дважды, ц 
как бы желая обмануть | 
его, поднимался с первого - 
этажа на седьмой, дважды ■ 
звонил в дверь, но каждый I 
раз эту дверь открывала I 
заплаканная тетя Тамара. |

И вот когда она в третий | 
раз открыла ему дверь, । 
дядя Саша сделал, по его » 
признанию, еще более не- В 
суразный поступок: побе- " 
жал в домоуправление, ту- I 
да, где есть дежурный по | 
лифтам, где была комната ] 
со всякими пультами и д 
приборами, где сидел - 
электромонтер — какая-то “ 
старуха. Эта старуха-элек- 1 
тромонтер сказала дяде 1

На Босфоре 
(ПОДРАЖАНЬЕ 

ЕСЕНИНУ)
Побывал в Босфоре, 
Но восточном, 
И тебе я расскажу 

о нем.
Прав Есенин, — 
Он заметил точно, — 
Море и глаза горят 

огнем...
«Кто сгорел, 
Тот уж сгореть не 

может».
Но когда
Над бухтой золотой, 
Чувствуешь,
Как мало еще прожил,— 
Чуда ждешь 
За дальнею волной. 
Так и в жизни, — 
пролетают годы, 
Чувствами играем, 

не скорбя, 
Ждем на суше ожиданья 

моря, 
А на море ждем тебя, 

земля!

Тревожное

Саше, что лифт в его подъ
езде был неисправен, что 
днем с этим лифтом что-то 
случилось, теперь его по
чинили. И дядя Саша по
требовал от старухи, что
бы снова была неисправ
ность, чтобы снова было 
все так, как тогда, той 
осенью... Но ничего нель
зя было поделать, ведь 
теперь лифт работает ис
правно.

Сергей Маслаков.

1
I 
I

I 
I
I 
I 
I
I 
I

счастье
Тревожное счастье — 

уехать, 
Умчаться от зова любви, 
Но сердца тревожного 

эхо 
Услышать на кромке 

земли.
Спокойно Японское

море, 
Рыбацкие шхуны вдали. 
Здесь полдень, а дома, 

а дома. 
Ты видишь, наверное, 

сны.
Тревожное счастье — 

вернуться
С залива, где плещет 

Амур.
И знать: как легко 

обмануться, 
И как нелегко обмануть.

Вадим ВЯТКИН.
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